

Communiqué de presse, mai 2023

Philippe Seas élu président du Groupement Actibaie

Le 16 mai dernier, Philippe Seas a été élu pour un premier mandat de trois ans à la présidence du Groupement Actibaie, organisation professionnelle représentant 2 600 adhérents issus des métiers des stores, volets, portails, portes automatiques et industrielles. À 57 ans, Philippe Seas succède à Yannick Michon, qui avait complété deux mandats en tant que président.



Issu d'une famille d'entrepreneurs dans le milieu de l'installation du store et de la fermeture, Philippe Seas se familiarise dès son plus jeune âge avec le secteur. Après des études entrecoupées de jobs d'été à la pose de stores et fermetures, il obtient un DUT Tech-Co à l'IUT de Sceaux. Il rejoint ensuite l'entreprise familiale, spécialisée dans la pose de stores et fenêtres en tant que technico-commercial, pour en reprendre officiellement les rênes en 1995. En parallèle de son activité, Philippe Seas rejoint rapidement le Groupement Actibaie, anciennement SNFSPA. Adhérent dans les années 90, il intègre il y a plus de 20 ans le conseil d'administration et en devient trésorier au début des années 2000. Il a été élu président le 16 mai dernier par le conseil d'administration pour un mandat renouvelable de trois ans.

« Je félicite Yannick Michon qui a beaucoup œuvré pour nos professionnels, notamment avec la création de Certificats de Qualification Professionnelle, la création d'une charte environnementale ou d'outils numériques. Le syndicat sous sa présidence s'est beaucoup développé ces dernières années. Nous représentons environ 80 % de fabricants des filières via nos adhérents. Nous sommes ainsi devenus la référence sur la défense de nos quatre métiers : portes, portails, volets et stores. Cette pluralité de filières nous donne une force et une représentativité au sein de nos professions qui influence les instances gouvernementales ou européennes. Et nous en avons besoin car il nous reste du chemin à parcourir, notamment sur la prise en compte du confort d'été dans la thermique du bâtiment », précise Philippe Seas.

De nombreux projets nationaux et européens

Accompagner les industriels et les entreprises de bâtiment sur les changements globaux qui impactent tous les secteurs de l'économie :

la décarbonation des activités, la Responsabilité Elargie des Producteurs et l'émergence de nouveaux modèles économiques. « *Une transformation profonde de l'économie et de la société est déjà en route. Nous le voyons avec la REP ou encore la RE2020, en ce qui concerne le secteur du bâtiment. Le syndicat a son rôle à jouer : défendre les intérêts des adhérents et répondre à leurs besoins dans ce contexte de changement.* »

Autre chantier majeur déjà bien engagé : la thermique du bâtiment et la prise en compte de solutions vertueuses dans les politiques publiques de rénovation que sont les stores et volets sur le confort d'été, les portes automatiques ou portes industrielles, pour limiter les pertes de chaleur ou de froid.

« *Il faut également nous tourner davantage vers les problématiques des métiers de l'installateur et redonner l'importance que mérite la mise en œuvre dans notre organisation professionnelle. Je souhaite tendre la main aux 2 500 installateurs adhérents via la FFB qui nous connaissent encore trop peu.* »

Enfin les problématiques majeurs que tous les professionnels rencontrent sont la formation et le recrutement. « *Le premier levier sur des métiers en tension, c'est la formation. Nous avons fait beaucoup mais pas encore assez. Cela reste à construire.* », conclut Philippe Seas.

À propos du Groupement Actibaie

Affilié à la Fédération Française du Bâtiment, le Groupement Actibaie est le syndicat professionnel qui réunit l'ensemble des métiers des portes, portails, volets et stores. Il regroupe à la fois les fabricants industriels, les assembleurs et les entrepreneurs installateurs et compte 2 600 adhérents, soit 40 000 salariés pour 3,1 milliards d'euros de chiffre d'affaires. Le syndicat représente ainsi 80 % des produits industriels mis sur le marché dans le secteur. Les priorités de développement du Groupement Actibaie se centrent sûr : la sécurité, l'accessibilité, la maintenance, les économies d'énergie, la normalisation et la formation.

www.groupement-actibaie.org